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4 月は母子の健康月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

本日は恒例となりました西光寺での拝観例会です。この拝観例会は第 36 代手嶋明会長の時に

初めて開催されました。住職の成田敏圀さんに卓話をしていただきます。成田さんは当クラブ

に 30 有余年在籍され、第 14 代会長(昭和 61～62 年度)を務められましたが、西光寺の住職

に就任されるため退会されました。当クラブに対する貢献が大なるため名誉会員になっていた

だいています。因みに今現在名誉会員は第 29 代会長水野恒彦さん･第 30 代会長小野文憲さ

んの総勢 3 名です。会員名簿に掲載されていますので若い会員の皆さんは確認してください。   

昨日 4/10(水)はソフトボールの練習日でしたが天候不順のため中止となりました。残り２回、17(水)、24(水)

に三島小学校グランドﾞで午後 6 時半より練習をします。多くの選手の参加をお願いします。本番は 4/29(月)

です。応援を含め多くの会員の参加をお願いします。是非、悲願の優勝を果たしたいと思います。 

明日 4/12(金)は西三河中分区の親睦ゴルフ大会です。当クラブからは 12 名の会員が登録しています。 

さらに 4/14(日)には次年度の地区研修協議会が開催されます。出席者はよろしくお願いします。 

最後に、岩月基金について感謝の言葉、贈呈式の新聞記事、機材の写真等を掲載しましたフォトブックが完成し

ました。1 冊をご遺族にお持ちしますが、事務局保管用を本日回覧します。 

【前回の卓話】 「 拝 観 例 会 」長親山 西光寺住職 成田敏圀様（岡崎東ＲＣ名誉会員）  

よくいらっしゃいました。懐かしい方々と 1 年に 1 回こうして会える機会があると大変嬉しく思います。新しい

元号も決まり、今回が平成最後の拝観例会となりました。また、調べてみたところ、この例会も平成 21 年から始

まり今年が第 10 回目となります。振り返ってみますと、平成は大きな災害の多い時代でした。災害に関して私が

避けて通ることが出来ないものとして、昨年 8 月に 50 年という節目を迎えた『飛騨川バス転落事故』がありま

す。この事故に関しては縁があり、当時の事柄に関する詳細な資料や裁判記録などを 50 年にわたり私が保管して

いた為、昨年 8 月頃には報道関係者（新聞・テレビ局）が訪れてきて連日協力をしていました。 

また、こちらの資料は全て今回現地へ寄贈することが出来、肩の荷が下りホッとしております。寄贈と言う事で話

を変えますが、このお寺には、先代住職が江戸にいた頃に、第 8 代将軍吉宗公より賜ったとされる和時計がある

のですが、何もせず置いておくだけでは宝の持ち腐れなので、私の代で可動するように修繕し、今では岡崎美術博

物館に寄託（いずれは寄贈）しております。機会があれば是非見に行ってください。また、以前の例会でも一部を

話しましたが、応仁の乱から続くこの西光寺の歴史書なるものを作り上げたいと思っております。丁度お時間とな

りましたので、これで納めさせていただきます。＜飛騨川バス転落事故＞1968 年(昭和 43 年)8 月 17 日･18

日、名鉄グループ会社と名古屋市内の団地向けフリーペーパー会社が主催した乗鞍を目指す 15 台の観光バスツア

ーで、事前の天気予報では好天に恵まれるはずであったが、突然のゲリラ豪雨にみまわれ 8 月 18 日未明、複数

の土砂崩れが発生して岐阜県白川町の国道 41 号線で立ち往生したところに土石流が発生、15 台のうち押し流さ

れた観光バス 2 台（岡崎観光）が飛騨川に転落。104 名が死亡・行方不明になった。道路整備に不備があるとし

た遺族の国家賠償訴訟では、1974 年の 11 月 20 日に国の補償金約 4 億円の支払が確定。 

 
拝観例会 西光寺にて 

 
ショートスピーチ：稲垣寿君 

 
西光寺住職 成田敏圀様 

 
宇野副会長よりお礼の言葉 

4６期【No31 号】第 2199 回例会                       2019/4/18 

（過去3回の修正出席率   3/7：100% 3/14：100% 3/28 100%） 

 

 【本日の卓話】              「 創 立 記 念 卓 話 」    会員 足立汎和君  
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会員ショートスピーチ 稲垣寿君 

幹事報告(坂野弘君)  

【第 18 回理事会報告】 

1. 今年度最終夜間例会(案)の件：承認 

1. 花見親睦夜間例会決算報告(案)の件：承認 

1. 拝観例会開催(案)の件：承認 

1. クールビズ実施(案)の件：5/1～6/30(今年度) 

1. 花見親睦夜間例会決算報告(案)の件：承認 

1. 松本東 RC35 周年ご祝儀等(案)の件：承認 

1. 平岩邦明君の委員会配属(案)の件：会場/RCC 

【第 19 回理事会報告】 

1. 日帰り親睦家族例会予算(案)の件：承認 

■ 4/12(金)西三河中分区懇親ゴルフ大会に野村会長は

じめ 12 名参加します。 
■ 来週 4/19(金)松本東 RC創立 35周年記念例会に野

村会長はじめ 17 名が参加します。 
■ 岩月さんのご家族へ報告冊子ができました。 

■ 5/9 炉辺会議出席対象者で欠席される方は幹事まで。 

ビジター報告  【サイン受付】21 名  

出席委員会  本日の出席率 84.31%（欠席 8 名) 

前々回(3/28)の修正出席率 100%(欠席 0 名) 

副幹事報告（中根匡規君） 
■ 2019-2020 年度地区研修・協議会の案内。 

■ 4/18 例会終了後に次年度第 1 回クラブアッセンブ

リーを開催します。出席対象の方はお願いします。 

ニコニコ委員会 
 野村政弘君 本日の拝観例会、成田さん卓話よろし

くお願いします。 

 長坂勲君･池田正君･市川幾雄君･小林清文君･新浪勝

也君･坂野弘君 成田様今日はお邪魔します。 

 稲垣寿君 ショートスピーチを行わせて頂きます。 

 杉田広喜君 明日の分区ゴルフ大会頑張ります。 

 三城偉央君 ニコに協力します。 

     

 

4・５月の例会予定 

例会定 例会会場 内容 

4/25(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「外国人材の受け入れについての最新動向」 太田康弘様 

5/2(木) 法定休日のため例会休会です 

5/9(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「こども食堂について(仮)」ココカラ 代表 北村万浪様 

5/16(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「在ペルー日本大使館公邸人質事件の回顧」 冨田 勝様 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

4 月 26 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

4/29(月)～5/6(月) 全クラブ 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

5 月 7 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

5 月 8 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

5 月 8 日（水） 豊田東 ホテルトヨタキャッスル 1 階 11:30～12:30 

5 月 13 日（月） 豊田三好 三好保田ヶ池センター2 階 18:15～19:15 

5 月 14 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

5 月 15 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

5 月 20 日（月） 刈谷 刈谷商工会議所 3 階事務局 11:30～12:30 

5 月 21 日（火） 豊田中 名鉄トヨタキャッスル 1 階 11:30～12:30 

【会議報告】「2019-20 年度地区研修・協議会」4 月 14 日（日）～ホテルナゴヤキャッスル   
                                  副幹事 中根匡規 

平成 31 年 4 月 14 日(日)午後１時より

ホテルナゴヤキャッスルにおいて

2019-20 年度地区研修･協議会が開催

されました。当クラブから近藤次期会長、

市川次期ガバナー補佐を含め 22 名の当

クラブの次年度の重要な役割を担う精鋭

たちが参加されました。本会議では、伊

藤靖祐ガバナーエレクトより地区方針としての活動方針の説明がありました。その後第１～第 9 の分科会に分かれ、

各部会では次年度に向けての活発な討議・議論が行われました。反省会では、本会議以上に活発な討議・議論が行われ

ました。当日お集まりいただいた登録メンバーの方々に厚く感謝するとともに今後ともよろしくお願いいたします。 
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同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 
【4 月定例会の結果】4/12（金）於：葵 CC 

優 勝 清水幹良君 G107 N76 

準優勝 安井健次君 G86 N77 

ひよどり会 5 月 9 日(木) チャーム 定例会  

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 


